

ABSTRAK

Nisa Husni Inayah: Dampak Pembangunan Jalan Tol Cisumdawu Terhadap Peningkatan Perekonomian Masyarakat (Studi Deskriptif di Desa Cipamekar Kecamatan Conggeang Kabupaten Sumedang)

Pembangunan Tol Cisumdawu di Desa Cipamekar telah membawa dampak signifikan terhadap berbagai aspek kehidupan sosial dan ekonomi masyarakat setempat. Proyek infrastruktur ini tidak hanya mengubah pemandangan fisik desa tetapi juga membawa perubahan mendalam dalam dinamika sosial dan ekonomi di daerah tersebut.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk memahami dampak pembangunan terhadap aksesibilitas, mobilitas, dan sektor ekonomi lokal serta perubahan sosial ekonomi masyarakat.

Menurut Talcott Parsons memandang bahwa masyarakat merupakan sistem sosial yang terdiri dari sub-sub sistem yang saling berhubungan untuk keseimbangan. Dampak sosial ekonomi terhadap masyarakat pasca pembangunan jalan tol Cisumdawu dapat dipahami dengan menggunakan teori *Adaption, Goal Attainment, Intergartion, Latency*.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif untuk mengkaji fenomena sosial dan ekonomi yang terjadi di Desa Cipamekar akibat pembangunan Tol Cisumdawu. Data diperoleh melalui observasi, wawancara dengan berbagai informan, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pembangunan tol telah meningkatkan aksesibilitas dan mobilitas masyarakat, yang berkontribusi pada pertumbuhan ekonomi lokal melalui peningkatan perdagangan dan investasi. Namun, terdapat juga dampak negatif seperti kehilangan lahan pertanian yang perlu dikelola dengan baik. Dengan demikian, pembangunan Tol Cisumdawu telah memberikan kontribusi positif terhadap pertumbuhan ekonomi dan transformasi sosial ekonomi di Desa Cipamekar. Pembangunan ini tidak hanya meningkatkan aksesibilitas dan mobilitas masyarakat, tetapi juga menciptakan peluang kerja baru dan meningkatkan pendapatan masyarakat. Penting untuk mempertimbangkan berbagai dampak ini dalam perencanaan dan implementasi proyek infrastruktur guna memastikan manfaatnya dapat dirasakan secara inklusif oleh seluruh masyarakat.

Kata Kunci: Pembangunan Tol Cisumdawu, Pertumbuhan ekonomi, Transformasi sosial ekonomi.